

## No Levantarán el Banco Nacional en el Puerto

*En 6-15-44 Paus*  
**No encontraron el "firme" según informe de técnicos**

Unas declaraciones enfáticas hechas por el alcalde de esta capital, señor Justo Luis Pozo, al mediodía

de hoy a los periodistas de ese sector, ha dejado definida la actitud de la Alcaldía, en cuanto a la edificación del Banco Nacional en la Avenida del Puerto, donde no podrá ser construido.

Informó el Mayor de la ciudad que durante largas semanas ha venido dedicándole a este asunto el interés que por su trascendencia merece, escuchando a las partes interesadas. En consecuencia, dijo, de acuerdo con el informe relacionado con razones de estética y urbanismo, pero esencialmente el de los técnicos en la materia, que han informado que efectuadas las "calas" de rigor en el terreno, no ha sido posible encontrar el firme que demanda una edificación de la envergadura del que se trata la Alcaldía, basándose en ese dictamen, no autorizará su construcción en ese lugar.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA